

De establecimientos públicos

8 profesores se capacitan en materias de hidrógeno verde

Docentes del Liceo Industrial Armando Quezada Acharán y Politécnico Raúl Silva Henríquez, de Punta Arenas, y del Politécnico Luis Cruz Martínez de Puerto Natales, recibieron una capacitación sobre formación técnico profesional vinculada a las necesidades de la industria del hidrógeno verde.

El programa es parte de los acuerdos entre los gobiernos de Chile y Francia para avanzar en el desarrollo de nuevas fuentes de energía en nuestro país.

Los académicos Verónica Belandria, de la Universidad de Orleans, y Frédéric Chausse, de

la Universidad Clermont Auvergne, impartirán sus conocimientos en materias como competencias para la industria, herramientas de aprendizaje y diseño de la estructura curricular de una asignatura aplicada al sector del hidrógeno verde.

El director ejecutivo de SLEP Magallanes, Mario García, indicó que “para nosotros esta gran iniciativa parte el año 2023 cuando el gobernador regional, quien siempre ha estado fomentando la educación pública, nos invita a participar en una pasantía para conocer los institutos universitarios de tecnología en Francia”.

